

## Lexus LF-LC nimmt am Concorso d'Eleganza 2012 teil

**Lexus wird mit dem LF-LC wird an der diesjährigen Ausgabe des prestigeträchtigen Concorso d'Eleganza (26./27.5.2012) in Italien teilnehmen. Mit der Sportcoupé-Studie bewirbt sich die Marke um den Publikumspreis für Konzeptfahrzeuge und Prototypen.**

Bereits bei seinem ersten Auftritt auf der Motor Show in Detroit Anfang des Jahres sicherte sich das Vollhybrid-Sportcoupé den „Eyes On Design Award „für Konzeptfahrzeuge. Auf der Motor Show in Chicago wurde der 2+2-Stzer von den Besuchern ebenfalls als bestes Konzeptfahrzeug gewürdigt. Das preisgekrönte Sportcoupé soll einen Ausblick auf die zukünftige Designrichtung der Marke geben.  
(ampnet/jri)